

Marie la fille du roi

Maisonneuve et Larose

Contes populaires de l'île de Corse

Conte merveilleux

Thème

La fille aimante abusivement chassée par son père, qui renoue le lien lorsqu'elle épouse un jeune prince/

Résumé

Avant de leur partager son royaume, un roi demande à ses trois enfants de lui exprimer leur amour. Les deux aînés le font avec trop d'emphase, Marie, la plus jeune, avec sincérité. Croyant ne pas être aimé d'elle, le roi la chasse. Après avoir longtemps erré, elle se couvre d'une peau d'âne et se fait engager comme gardienne de chèvres. Un jour de nostalgie, elle revêt les riches atours qu'elle avait emportés et, d'une voix douce, chante une chanson de son pays. Un jeune prince qui passait par là en tombe amoureux. Dans sa fuite, Marie perd un de ses souliers, comme Cendrillon. Le prince fait rechercher la jeune fille qui peut chausser le petit soulier. L'ayant retrouvée, il veut l'épouser tout de suite, mais elle veut que son père revienne de son erreur et assiste à ses noces. Or, les deux aînés ont détrôné leur père. Les parents du prince déclarent la guerre aux usurpateurs, le roi recouvre la raison et on célèbre les noces.

Public

Tout public